



Vorlage Nr. 24-O-06-0005

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Auringen am 18. September 2024

Mitfahrbänke auch in Auringen?

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, inwieweit die Einrichtung sogenannter Mitfahrbänke, wie es sie in anderen Wiesbadener Stadtteilen bereits gibt, als Ergänzung des allgemeinen ÖPNV auch in Auringen sinnvoll sein können.

Begründung:

Bereits seit einigen Jahren können die auffälligen blauen Mitfahrbänke in verschiedenen Ortschaften in und um Wiesbaden beobachtet werden. Sie können sinnvolle Ergänzungen der Verkehrsmöglichkeiten sein, insbesondere dort, wo keine Verbindungen des ÖPNV bestehen. Für Auringen ist diese Möglichkeit bislang nicht untersucht worden. Der Erfahrungsberichte anderer Ortschaften, die diese Möglichkeit bereits seit geraumer Zeit haben, sollten hierzu angefordert werden.

Beschluss Nr. 0046

Antragungsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

100810 z.d.A.

Fritzen
Ortsvorsteherin